

# PENREM

## Peringati HUT Persit Ke-79, Kodim 1418/Mamuju Gelar Aksi Donor Darah Wujud Kepedulian Sosial

M Ali Akbar - [SULBAR.PENREM.ID](http://SULBAR.PENREM.ID)

Feb 12, 2025 - 18:14



MAMUJU – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Persatuan Istri Tentara (Persit) Kartika Chandra Kirana (KCK), digelar kegiatan donor darah, Sadanis (pemeriksaan payudara klinis), dan medical check-up di

Aula Kodim 1418/Mamuju. Acara ini menjadi wujud nyata kepedulian terhadap sesama, khususnya dalam bidang kesehatan. Rabu (12/2/2025).

Kegiatan ini dihadiri oleh Brigjen TNI Hartono, S.I.P., M.M. (Danrem 142/Tatag), Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.Pol. (Dandim 1418/Mamuju), serta pejabat TNI-Polri lainnya, termasuk Letkol Inf Andi Ismail, S.E. (Plh. Kasi Intel Kasrem 142/Tatag), Letkol Cba Sutarno, S.E. (Dandenbekang XIV/ 2.A Pare-Pare), Ipdh Karib Hariadi (Danton II Ki 2 Dit Samapta Polda Sulbar), Briptu Iswandi (Ba Yon A Pelopor Brimob Polda Sulbar), dan Briptu Brian Brata (Ba Bag Ren Polresta Mamuju). Turut hadir pula Ny. Rina Hartono (Ketua Persit Koorcab Rem 142 PD XIV/Hsn), Ny. Atik Andik Siswanto (Ketua Persit Cab. XLII Koorcab Kodim 1418/Mamuju), Ny. Mela Dedi Andriyatno (Ketua Jalasenastri Cabang 5 Korcab VI DJA II), serta Plt. Direktur UTD PMI Polewali Mandar, Dr. Kasriana Kasman, S.Ked.

Dalam Kegiatan ini, Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol. menyampaikan apresiasi atas antusiasme dan kepedulian para peserta. "Kegiatan ini bukan hanya untuk memperingati HUT Persit KCK, tetapi juga sebagai bentuk nyata kepedulian sosial terhadap masyarakat yang membutuhkan darah. Setetes darah yang kita sumbangkan dapat menyelamatkan nyawa," ujarnya.

Selain donor darah, para peserta juga mendapatkan layanan pemeriksaan kesehatan gratis seperti Sadanis dan medical check-up, yang bertujuan meningkatkan kesadaran akan pentingnya kesehatan diri. Dengan terselenggaranya acara ini, diharapkan semakin banyak masyarakat yang terinspirasi untuk berbagi dan peduli terhadap sesama.

Acara ini berlangsung dengan lancar dan penuh semangat kebersamaan. HUT Persit KCK Ke-79 tidak hanya menjadi ajang perayaan, tetapi juga momentum untuk memberikan manfaat nyata bagi masyarakat.